

Monatsübung Mittwoch 13. September 2023

«Samariter am Oktoberfest»

Zusammen mit 8 Samaritern vom SV Lopper machten wir uns auf einen abwechslungsreichen Postenlauf zum Thema Oktoberfest.

Die Samariter haben mithilfe des Büchleins "Sanitätsdienst Kommunikation ohne Worte" oder mit einer Übersetzungsapp einer finnischen Patientin mit Verdacht auf Pilzvergiftung geholfen.



Eine Person mit Symptomen von übermäßigem Alkoholkonsum wurde auf den Sanitätsposten gebracht. Im Gespräch mit einer Begleitperson stellte sich heraus, dass wohl K.O.-Tropfen im Spiel waren. Wir diskutierten die korrekten 1. Hilfe Massnahmen im Unterschied zu einer «nur» betrunkenen Person.

Der korrekte Transport auf einer Bergerbahre mit den richtigen Kommandos wurde in einem weiteren Posten geübt. Zudem galt es eine bewusstlose Person mit dem Unterarmgriff aus dem Auto zu bergen.



Die angepassten Richtlinien zur Abgabe von Sauerstoff wurden den Samaritern vorgestellt. Weiter festigten wir die Messung vom Blutzucker, welche in Zweiergruppen praktische geübt wurde.

